



Cartagena y comarca

ASOCIACION DE FAMILIARES Y AMIGOS DE ENFERMOS DE ALZHEIMER YOTRAS PATOLOGIAS DE CARTAGENA Y COMARCA

Alameda de San Antón 29 · 30205 · Cartagena · Murcia
Tel.: 968 126 081 / 601 220 063 · infodemencias@gmail.com
www.afalct.org

Programación de Afal Cartagena y Comarca para el Día Mundial de Alzheimer.

Este año como no iba a ser de otro modo, Afal Cartagena y Comarca reivindica la enfermedad en el día mundial de Alzheimer, el 21 de Septiembre. Con el lema “Sigo siendo YO”. Defendemos la calidad de vida de los pacientes y de los familiares, por ello, luchamos entre otros por los siguientes puntos:

1. Promover la prevención de demencias desde una perspectiva socio-sanitaria.
2. Desarrollar e instaurar una estrategia de coordinación integral.
3. Fomentar la investigación científica y social en Alzheimer, así como censo de pacientes.
- 4.- Espacio para respiro familiar y tratamiento de calidad para pacientes y familiares.
5. Concienciar y sensibilizar a la sociedad, sector privado y a las familias afectadas.
6. Integrar a la persona cuidadora y ex cuidadora en los protocolos de atención como población de riesgo en cuestiones sociales, tanto durante, como después de la enfermedad.
- 7.-Considerar los gastos derivados de la enfermedad y paliar los déficit aumentando los presupuestos y premiando a las entidades colaboradoras.
8. Avanzar hacia, tratamiento precoz para abaratar costes y mejorar calidad de vida.
9. Formación de voluntarios, profesionales y sanitarios específicos para favorecer el tratamiento y cuidados, potenciando espacios de trabajo con equipos multiprofesionales.
10. Considerar la enfermedad de Alzheimer como un asunto prioritario a nivel político y transversal a consecuencia de aumento

Afal Cartagena y Comarca presta sus servicios desde 1995. Contamos con alrededor de 220 socios en el campo de Cartagena que acuden a nuestros servicios, atendiendo a más de 7000 usuarios a lo largo de los más de 21 años. Por ello el incansable esfuerzo de la búsqueda de unas infraestructuras adecuadas que nos permita tener un centro de tratamiento especializado, un apoyo financiero para poder tratar a los pacientes como es necesario y la coordinación entre diferentes instituciones es una de los objetivos de la asociación.

Que esta reivindicación sirva para acercar a todos a la asociación, invitando a que desarrollen acciones de colaboración en la medida que puedan.

Centro de Valoración, Diagnóstico, Rehabilitación, Formación e Investigación Integral